



Venezian se compromete con la ampliación del Puerto Terrestre de Los Andes: "Es un eje clave para el comercio internacional"



El candidato del Partido Republicano a la Gobernación Regional de Valparaíso, Francesco Venezian, reiteró su compromiso de **impulsar la ampliación del Puerto Terrestre de Los Andes** como parte de su estrategia para mejorar la logística regional y fomentar el desarrollo económico de la zona durante su eventual administración.

Cabe recordar que la ampliación del puerto, concesionado a PTLA, **busca aumentar la capacidad de atención de los más de 18 mil camiones que circulan mensualmente**, con miras a fortalecer el comercio exterior a través del paso Los Libertadores.

En ese sentido, el candidato a Gobernador Regional destacó la importancia estratégica del Puerto Terrestre de Los Andes, por donde **ingresa el 40% de las cargas provenientes de países vecinos como**

Candidato del Partido Republicano a la Gobernación de Valparaíso prometió impulsar este proyecto como parte de su estrategia para mejorar la logística regional y fomentar el desarrollo económico de la zona durante su eventual administración.

Argentina, Brasil, Uruguay y Paraguay.

De igual forma, subrayó la necesidad urgente de mejorar la infraestructura para enfrentar los desafíos logísticos actuales y futuros, señalando que **"el puerto es un eje clave para el comercio internacional y el desarrollo económico de nuestra región. Ampliar sus instalaciones no sólo mejorará**

la fluidez del tránsito de mercancías, sino que también optimizará el uso de recursos y reducirá los problemas de congestión que actualmente enfrentamos".

El proyecto de ampliación contempla no sólo la modernización de las instalaciones actuales, sino también la **incorporación de una estación de transferencia ferroviaria que permitirá el traslado de cargas hacia y desde los puertos del litoral**, mejorando significativamente la logística en toda la región.

Sobre esto, el ingeniero agrónomo de profesión y ex seremi de Agricultura de Valparaíso durante el primer gobierno del ex Presidente Sebastián Piñera, entre los años 2012 y 2014, aseguró que en su eventual mandato en la región **trabajará estrechamente con las autoridades y concesionarias para garantizar que estas mejo-**

ras sean implementadas con la mayor celeridad posible.

Además, la carta republicana recalcó que estas iniciativas contribuirán a una mejor gestión del transporte de carga y a la disminución del impacto ambiental. **"Como Gobernador, mi prioridad será asegurar que estos proyectos se lleven a cabo de manera eficiente y efectiva, generando beneficios tanto económicos como ambientales para nuestra región"**, concluyó Francesco Venezian.

Finalmente, **se comprometió a utilizar todas las herramientas del Gobierno Regional para asegurar el éxito de este proyecto y su rápida implementación**, convencido de que la ampliación del Puerto Terrestre de Los Andes será un catalizador para el crecimiento sostenible y el bienestar de los habitantes de la región de Valparaíso.